

# Diputado Beltrán: Fue todo un éxito Fiesta del Asado de Chivo en Lonquimay

*El Parlamentario Mallequino indicó que lograr que se dieran los permisos para llevar a cabo la celebración es una muestra de que la unión hace la fuerza.*

“Lo dije muy claramente, que la unión hace la fuerza y aquí se observó la unión de los habitantes, en primer lugar, de la comuna de Lonquimay, encabezados por su alcalde Eduardo Yáñez, el Concejo Municipal en pleno, que se trasladaron en su minuto a la ciudad de Temuco, a quienes acompañé para poder entrevistarnos con las máximas autoridades y lograr revertir una situación que estaba impidiendo la celebración de la Fiesta del Asado de Chivo”.

Así lo expresó el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, luego de participar en la apertura de esta tradi-

cional celebración lonquimayina que, el pasado viernes, estuvo en peligro de no realizarse debido a una decisión de la Jefatura de la Defensa Nacional por los incendios en la región decisión que, gracias a las gestiones adelantadas por las autoridades comunales y el Parlamentario Mallequino, se logró revertir.

“Afortunadamente — afirmó Beltrán— gracias a Dios y por las gestiones ya descritas por todos, se logró concretar este asado de chivo que, de acuerdo con lo que he conversado con varios de los agricultores, pequeños ganaderos de la comuna, fue todo un éxito, pues me



han manifestado su total alegría y satisfacción, primero por la cantidad de personas que concurrieron al evento masivo, me refiero a observar y a disfrutar también de los artistas que concurrieron,

pero también ellos pudieron vender sus productos y me refiero particularmente a los asados”.

Asimismo dijo que los emprendedores que ofrecían hospedaje también le aseguraron que estuvie-

ron prácticamente llenos, mientras que los artesanos vendieron sus productos de primer nivel.

“Esto ha demostrado —recalcó Juan Carlos Beltrán— que Lonquimay unido junto a sus autoridades y evidentemente yo como parlamentario, como Juan Carlos Beltrán, que siempre he estado muy cerca de Lonquimay, apoyando sus distintos proyectos, podemos lograr grandes cosas. Me encuentro satisfecho y muy contento por ello”.

Por último, el Congresista Curautinense agradeció “el trabajo realizado por Carabineros, por bomberos, por el Ejército y por la autoridad sanitaria, que también estuvieron muy pendientes de tomar todos los resguardos respectivos para que fuera un éxito esta actividad”.